

A 35 años de la voladura del avión cubano en Barbados

Escrito por Misión de Puerto Rico en Cuba
Martes, 04 de Octubre de 2011 07:13



Exigimos Justicia ¡Tu voz cuenta!

Este 6 de octubre, hace 35 años, 73 personas murieron víctimas del terrorismo al explotar en pleno vuelo un avión de Cubana de Aviación en Barbados.

El crimen continúa impune. Los autores, libres y protegidos en Estados Unidos. Si eres de los que te opones al terrorismo publica este post en tu blog en señal de duelo y como protesta pacífica contra el terrorismo. Apoya nuestra causa. El día 6 comparte este cintillo en tu bitácora. Difunde este mensaje. ¡Tu voz cuenta!